Newsletter für den Monat August 2024

Tipps und Termine für den Stadtteil Osterholz

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Leserinnen und Leser des Newsletters,

durch Urlaub und Ferienzeit wird dieser Newsletter extrem kurz ausfallen.

Im vergangenen Juli hatte ich eine Einladung zu einer Siebenbürgen Reise. Für mich war dies der erste Besuch in Rumänien. Die Einladung und Organisation erfolgte privat durch Helmuth und Alexandra Gaber, diese sind im Stadtteil Osterholz bekannt durch unternehmerische Aktivitäten am Weserpark sowie Vorstandsmitglied von "Aktiv für Osterholz". Als Siebenbürger Sachse konnte Helmuth Gaber Einblicke in die fruchtbare Agrarlandschaft und beeindruckende Kirchen, Burgen, Landschaft Siebenbürgen gewähren. Als Gründungsmitglied von "Aktiv für Osterholz" habe ich mich gefreut, dass zumindest zwei eingeladene Vorstandmitgliedern ebenfalls teilgenommen haben. Ich bin sehr angetan von Land und Leuten. Erinnere mich auch ein Stück weit an die Zeit in den 90er Jahren in Mecklenburg.



Gemeinsam mit dem Vorstand Ali Elis von ZIS haben wir uns beim Jobcenter an der Osterholzer Heerstraße über Fördermöglichkeiten von Erwerbslosen erkundigt. Leider ist das Angebot des Jobcenters in vielen Bereichen nicht auf die Arbeit des Vereins ZIS übertragbar. Einige Empfehlungen haben wir aber mitgenommen, sodass auch über weitere Kooperationspartner im Stadtteil Osterholz das Gespräch von Nutzen war. In diesem Zusammenhang gab es weiterhin einen Besuch im Ortsamt Obervieland beim dortigen Kollegen. Der Verein ZIS möchte auch im Stadtteil Obervieland weitere Aktivitäten entfalten.

Die Sommerpause habe ich auch genutzt um meine ehemaligen Mitarbeiterinnen aus dem Ortsamt wiederzutreffen und sich mit ihnen in der "alten Feuerwache" am Waller Holzhafen auszutauschen.

Termine im August 2024:

<u>Datum</u>	<u>Uhrzeit</u>	Veranstaltung
08.08.2024	18.10 Uhr	Ausschuss Bau im Ortsamt Osterholz
09.08.2024		Grillfest der Raphael Oase an der GSO
		(ich nehme teil)
12.08.2024	13.30 Uhr	Vorbereitungstreffen Ellener Dorffest (nicht öffentl.)
12.08.2024	14.30 Uhr	Runder Tisch Ellener Feld (öffentlich)
13.08.2024	13.00 Uhr	Gespräch mit dem Beiratssprecher im KBO mit
		Herrn Sandtvos (nicht öffentlich)
13.08.2024	17.00 Uhr	Beirätefest Bremische Bürgerschaft in der
		Überseestadt
14.08.2024	15.00 Uhr	Sommerfest Holter Fleet
14.08.2024	17.00 Uhr	Koordinierungsausschuss (nicht öffentlich)

15.00 Uhr	Gespräch mit Bürgermeister Fecker und dem
	Koordinierungsausschuss (nicht öffentlich)
11.00 Uhr	ASB Einweihungsfeier Apartmenthaus
14.00 bis	Sommerfest Tenever (ich werde teilenehmen)
18.00 Uhr	
	Hindu-Tempel 1. jähriges Jubiläum
	(ich nehme teil)
17.00 Uhr	Besuch Bremische Bürgerschaft und Gespräch mit
	Frank Imhoff (ich nehme teil)
14.30 Uhr	2. Lenkungsrunde Straßenbahn im Bremer Osten
	(ich nehme teil)
19.00 Uhr	Sommerfest der CDU (ich nehme teil)
13.00 Uhr	2. Treffen MdBB, Beirat und Ortsamt Osterholz in
	der Bremischen Bürgerschaft (nicht öffentlich)
20.00 Uhr	Einwohnerversammlung der Siedlergemeinschaft
	Kuhkamp im Festzelt auf dem Festplatz
	(öffentlich, ich nehme teil)
	Stadtfest "Gänsemarkttage" in Bützow
18.30 Uhr	Beiratssitzung im Sitzungssaal des Ortsamtes
10.00 Uhr	AG Gesundheit in der Kulturaula
11.00 bis	Sommerfest und 10-jähriges Bestehen im
16.00 Uhr	Rehacentrum Alt-Osterholz (öffentlich)
10.00 Uhr	Dienstbesprechung der Ortsamtsleitungen
	(nicht öffentlich)
15.00 Uhr	Sommerfest HebammenZentrum Ost (öffentlich)
	11.00 Uhr 14.00 bis 18.00 Uhr 17.00 Uhr 14.30 Uhr 19.00 Uhr 13.00 Uhr 20.00 Uhr 10.00 Uhr 11.00 bis 16.00 Uhr 10.00 Uhr

Nun noch einige wenige Zeilen am Rande.

Ich habe Ende Juli eine Tour, mit dem Beiratsmitglied Arnold Conreder, über die Landesgrenze hinaus ins Oytener Moor gemacht. Dort zeigte mir Arnold Conreder Ländereien, die ursprünglich von vielen Osterholzern für den Torfabbau genutzt worden sind. Insgesamt machte das Areal einen sehr gepflegten Eindruck und man konnte feststellen, dass nicht etwa die neue Windkraftanlage Lärm verursacht, sondern die naheliegende Autobahn. (!)

Tatsächlich habe ich im Juli für den späteren Umzug ins Schweizer Foyer angefangen, bereits Teile von Mobiliar meines Büros wegzuräumen und Bücher umzuräumen. Ich hoffe, dass der Umzug Ende August/Anfang September nicht zu viel Zeit in Anspruch nimmt, damit wir mit der normalen Ortsamtsarbeit im neuen Ortsamt weitermachen können. (ohne lange Unterbrechung)

Ich habe mich sehr über wirklich gute Fußball-Europameisterschaft in Deutschland gefreut. Es gab viele gute Spiele und Deutschland konnte sich als guter Gastgeber darstellen.

Ich hoffe, dass Sie Zeit finden, die ein oder andere Sportart bei der Olympiade verfolgen zu können.

Ihr

gez. Ulrich Schlüter (Ortsamtsleiter)